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ATA DA PRIMEIRA (1ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; 

secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta. 

 

 

No dia cinco do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte 

e quatro, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, secretariada pela Sra. 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, a Primeira (1ª) Sessão 

Ordinária do Quarto (4º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de fevereiro de 2024. Às 

18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores 

pela 1ª Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e 

constatando-se haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106 da, já citada, Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos 

Antônio Franco (13), Moacir Genuário (14), Orivaldo 

Aparecido Magalhães (15) e Sônia Regina Rodrigues Módena 

(16); e encontrava-se ausente o vereador Marcos Paulo 

Cegatti, conforme, aliás, veem-se as respectivas assinaturas 

apostas à Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e 

Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao 

final da presente ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da presente sessão. Posto isso, conforme o disposto 

no Parágrafo Único, do Artigo 106, da citada Resolução, 
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convidou o Vereador Ademir Souza Floretti Junior para que 

procedesse à leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. Na 

sequência, o Sr. Presidente deu ciência à Casa e submeteu à 

apreciação do Plenário, na forma do inciso I do Art. 156; 

combinado com os Arts. 81, I, “a”, e 167, § 1º, todos da 

Resolução nº 276, de 09 de novembro de 2010 (Regimento 

Interno vigente), o Requerimento nº 14/2023, de Justificativa 

de Falta, por doença, conforme atestado médico anexo, do 

Vereador Marcos Paulo Cegatti, para a primeira (1ª) Sessão 

Ordinária, do Quarto (4º) ano da Décima Oitava (18ª) 

legislatura, programada para 05 de fevereiro. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por 

todos os presentes. Cumprida dita providência, dando por 

iniciada a parte reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr. 

Presidente submeteu à apreciação do Plenário as atas da 

vigésima sexta (26ª), vigésima oitava (28), vigésima nona 

(29ª), trigésima (30ª), trigésima primeira (31ª), trigésima 

segunda (32ª), trigésima quarta (34ª) e trigésima quinta (35ª) 

Sessões Ordinárias de 2022, da sétima (7ª) e oitava (8ª) 

Sessões Extraordinárias de 2022; da décima sexta (16ª), 

décima sétima (17ª), décima oitava (18ª), vigésima primeira 

(21ª), vigésima segunda (22ª) e vigésima terceira (23ª) Sessões 

Ordinárias de 2023, da segunda (2ª) e quarta (4ª) Sessões 

Extraordinárias de 2023, realizadas, em 15 e 29 de agosto, em 

05, 12, 19 e 26 de setembro, em 10 e 17 de outubro de 2022; 

em 22 e 29 de maio, em 05 e 26 de junho, em 3 e 10 de julho 

de 2023, as quais, depois de achadas conformes e aprovadas, 

foram devidamente assinadas pelos Vereadores Sônia Regina 

Rodrigues Módena e Luís Roberto Tavares, respectivamente, 

a Presidente e o 1º Secretário em 2022, e pelos Vereadores 

Dirceu da Silva Paulino e Mara Cristina Choquetta, 

respectivamente, o Presidente e a 1ª Secretária de 2023. 

Colocadas a votos, em sessão de hoje, as atas foram aprovadas 

por todos os presentes. Em seguida, o Sr. Presidente deu 

ciência aos Vereadores sobre a deliberação final do processo 

administrativo nº 69/2023, em que consta “Reunida a 

comissão de inquérito nº 69/2023, constituída em face à 
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denúncia do vereador Tiago César Costa contra hipotéticas 

infrações pelos senhores vereadores Dirceu da Silva Paulino, 

João Victor Coutinho Gasparini, Lúcia Maria Ferreira 

Tenório, Luzia Cristina Cortes Nogueira, Mara Cristina 

Choquetta, Márcio Evandro Ribeiro e Marcos Paulo Cegatti, 

em atenção ao rito disposto na Resolução 157 de 1995, decide 

por unanimidade acompanhar e aprovar o incluso relatório 

final ao Excelentíssimo Senhor Marcos Antônio Franco, 

determinando o arquivamento da presente representação 

consoante o autorizado no Inciso IV, do Artigo 19, da 

Resolução 157 de 15 de março de 1995. Autue-se e 

encaminhe-se à secretaria administrativa da Câmara Municipal 

de Mogi Mirim para providências ulteriores na forma legal. 

Mogi Mirim, 29 de janeiro de 2024, Vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães, Presidente da comissão; Vereador 

Marcos Antônio Franco, Relator; Vereador Alexandre Cintra, 

Membro. Posteriormente, o Sr. Presidente deu ciência aos 

vereadores que foi protocolado junto à Presidência ofício do 

vereador Moacir Genuário, solicitando participação como 

membro nas comissões permanentes para conclusão do biênio 

2023/2024 na comissão de Vias e Logradouros, comissão de 

Emenda à Lei Orgânica e comissão de Exame de Assuntos 

Industriais e Comerciais, em face à vaga aberta pelo então 

vereador Tiago César Costa. Solicito, se algum vereador tiver 

alguma objeção, que se manifeste agora. Como não houve 

objeções, o Sr. Presidente deu as boas-vindas ao vereador. A 

seguir, o Sr. Presidente deu ciência aos vereadores sobre o 

ofício do vereador Marcos Paulo Cegatti renunciando ao 

cargo de Presidente e de Membro da comissão de Justiça e 

Redação. Sendo nomeado, em seguida, o vereador Ademir 

Souza Floretti Junior para ocupar o cargo. O Sr. Presidente, 

então, convidou os vereadores João Victor Gasparini, Márcio 

Evandro Ribeiro e Ademir Souza Floretti Junior para virem à 

frente do plenário e, assim, poderem escolher o Presidente da 

comissão, ficando decidido que o vereador João Victor será o 

Presidente; o vereador Ademir, o vice-presidente; o vereador 

Márcio, o Membro. Na sequência, deu ciência à Casa por 
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meio de leitura da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 01 de 

2024 de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e 

Silva, acompanhado de Mensagem nº 001/2024, datada de 

30/01/2024, objeto do Ofício nº 001/2024, de igual data, 

“Autorizando o município de Mogi Mirim, pelo poder 

executivo, a celebrar convênio de cooperação técnico-

educacional com o governo do estado de São Paulo, por 

intermédio do centro estadual de educação tecnológica Paula 

Souza, para o fim que especifica, e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 2. Projeto de 

Lei nº 06 de 2024 de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 002/2024, 

datada de 05/02/2024, objeto do Ofício nº 002/2024, de igual 

data, “Dispondo sobre abertura de crédito adicional 

suplementar especial, por excesso de arrecadação, de dotações 

orçamentárias, no valor de R$ 20.663.099,18”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do Regimento 

Interno). 3. Projeto de Lei nº 07 de 2024 de autoria do Prefeito 

Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 

Mensagem nº 003/2024, datada de 05/02/2024, objeto do 

Ofício nº 003/2024, de igual data, “Dispondo sobre abertura 

de crédito adicional especial suplementar, por superávit 

financeiro de 2023, no valor de R$ 2.282.571,01”; (ao exame 

das Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do 

Regimento Interno). 4. Projeto de Lei nº 08 de 2024 de autoria 

do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 004/2024, datada de 

05/02/2024, objeto do Ofício nº 004/2024, de igual data, 

“Dispondo sobre abertura de crédito adicional suplementar, 

por excesso de arrecadação, de dotações orçamentárias no 

valor R$ 2.190.000,00”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 

5. Projeto de Lei Complementar nº 01 de 2024, de autoria do 

Vereador Ademir Souza Floretti Junior, “Alterando a redação 

do artigo 14 da Lei Complementar Municipal nº 214 de 7 de 

dezembro de 2007”; (ao exame das Comissões Permanentes, 
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conforme Art. 49 do Regimento Interno). 6. Projeto de Lei nº 

02 de 2024, de autoria do Vereador Alexandre Cintra 

“Ficando considerada a nomenclatura do Bloco Carnavalesco 

E Eu Ligo? Patrimônio Histórico e Cultural, de natureza 

imaterial, do Município de Mogi Mirim”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento 

Interno). 7. Projeto de Lei nº 03 de 2024, de autoria do 

Vereador Alexandre Cintra “Instituindo o projeto ColoRindo 

com Idosos no município de Mogi Mirim, e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49 do Regimento Interno). 8. Projeto de Lei nº 

04 de 2024, de autoria do Vereador Alexandre Cintra 

“Instituindo “Janeiro Branco e a Campanha estímulo ao 

Cuidado da Saúde Mental” no município de Mogi Mirim, e 

dando outras providências”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento Interno). 9. 

Projeto de Lei nº 05 de 2024, de autoria da Mesa diretora 

(vereador Dirceu da Silva Paulino, vereadora Lúcia Maria 

Ferreira Tenório, vereador João Victor Coutinho Gasparini, 

vereadora Mara Cristina Choquetta, vereador Marcos Paulo 

Cegatti) “Dispondo sobre reajuste dos salários, vencimentos, 

proventos e pensão mensais dos servidores ativos, inativos e 

pensionistas Câmara Municipal de Mogi Mirim, e dando 

outras providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49 do Regimento Interno). Por questão de 

ordem, fez uso da palavra o Vereador João Victor Coutinho 

Gasparini pedindo que os requerimentos e as moções sejam 

lidos e votados em bloco. Colocado a votos, em sessão de 

hoje, o pedido do vereador foi aprovado por todos os 

presentes. Ato contínuo, o Sr. Presidente submeteu à 

apreciação e à votação dos nobres Vereadores os seguintes 

REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados 

pela Casa): nºs. Requerimento Nº 600/2023 - Assunto: 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A INSTALAÇÃO DA 

PLACA COM O NOME OFICIAL CONCEDIDO POR MEIO 

DA LEI 6.583/2023 À RUA PROJETADA 3 DO 

LOTEAMENTO DOMÊNICO BIANCHI, LOCALIZADO 
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NO BAIRRO TUCURA – REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 

601/2023 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A 

IMPLANTAÇÃO DE UMA TRAVESSIA ELEVADA PARA 

PEDESTRES NA AVENIDA DA SAUDADE, PRÓXIMO 

DA CASA LOTÉRICA E OUTROS COMÉRCIOS, NO 

BAIRRO TUCURA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 1/2024 - 

Assunto: REQUER HOMENAGEM AO TIME DE 

HANDEBOL FEMININO DO CLUBE MOGIANO, 

CATEGORIA INFANTIL, A COMISSÃO TÉCNICA, 

BRUNO JOSÉ VIEIRA DE CAMARGO E DEYSE KELLY 

CUSTÓDIO, E ÀS ATLETAS PELA CONQUISTA DO 

CAMPEONATO PAULISTA DE HANDEBOL - SUPER 

PAULISTÃO INFANTIL 2023 E DO CAMPEONATO 

BRASILEIRO DE HANDEBOL DE PRAIA CATEGORIA 

INFANTIL, A SER REALIZADA NO DIA NO DIA 11 DE 

MARÇO ÀS 17H00 NO PLENÁRIO DA CÂMARA 

MUNICIPAL. Autoria: MOACIR GENUARIO. 

Requerimento Nº 2/2024 - Assunto: Requer Audiência Pública 

a ser realizada no dia 06 de março de 2024, às 18h30hs, no 

Plenário da Câmara Municipal com o tema: Revitalização do 

Paço Municipal e suas dependências. Autoria: DIRCEU DA 

SILVA PAULINO. Requerimento Nº 3/2024 - Assunto: 

REQUER ALTERAÇÃO DE DIAS DE SESSÕES 

ORDINÁRIAS PARA O ANO DE 2024. Autoria: MESA 

DIRETORA 2023/2024. Requerimento Nº 4/2024 - Assunto: 

Requer Audiência Pública a ser realizada no dia 29 de 

fevereiro de 2023, às 19:00hs, no Plenário da Câmara 

Municipal com o tema: Segurança Pública e seus problemas 

na atualidade, requer ainda a presença do Secretário de 

Segurança Pública o Sr. Luiz Carlos Pinto e também da 1º 

Tenente PM Fernanda Mello Magrini Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES. Requerimento Nº 5/2024 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Dr. 

Paulo de Oliveira e Silva, através da secretaria competente, 

informações sobre as filas de espera para cirurgias e exames. 
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Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. Requerimento Nº 

6/2024 - Assunto: REQUER À CONCESSIONÁRIA DE 

ENERGIA NEOENERGIA ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE 

PODA DE ÁRVORE SITUADA NA RUA PREFEITO 

ANTÔNIO LEITE DO CANTO, EM FRENTE AO 

NUMERAL 113, BAIRRO SANTA CRUZ REGIÃO OESTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Requerimento Nº 7/2024 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE O RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO NA RUA PAULO PEREIRA DAS CHAGAS, 

NO BAIRRO PARQUE REAL – REGIÃO SUL. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 

9/2024 - Assunto: Requeiro ao prefeito Paulo de Oliveira e 

Silva, por meio das Secretarias competentes, informações 

acerca da UTI Neonatal da Santa Casa de Misericórdia de 

Mogi Mirim. Solicito informações atualizadas sobre há quanto 

tempo a unidade está sem funcionamento; como está o 

credenciamento junto ao DRS de São João da Boa Vista. Peço, 

ainda, que seja enviada a essa vereadora a escala de médicos 

plantonistas – ainda que incompleta – que irão atuar na UTI 

Neonatal. Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO. 

Requerimento Nº 10/2024 - Assunto: Requeiro ao prefeito 

Paulo de Oliveira e Silva, por meio da Secretaria de Saúde, 

informações sobre o número de óbitos de nascituros e recém-

nascidos, além de natimortos, ocorridos no período de janeiro 

de 2023 a fevereiro de 2024 na Santa Casa de Misericórdia de 

Mogi Mirim, com a descrição do número de óbitos mês a mês. 

Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO. 

Requerimento Nº 11/2024 - Assunto: Requer ao Exmo. 

Senhor Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

através da secretaria competente, informações sobre o atual 

quadro de médicos da rede pública de saúde de Mogi Mirim. 

Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. Requerimento Nº 

12/2024 - Assunto: EMENTA: REQUEIRO À EMPRESA 

ELEKTRO QUE REALIZE PODA NA COPA DA ARVORE 

LOCALIZADA NA RUA JOÃO BARON, NO JARDIM DO 

LAGO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Requerimento 
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Nº 13/2024 - Assunto: Requer à Diretoria de Ensino – Região 

Mogi Mirim, informações e documentos sobre a falta de 

acessibilidade em unidades escolares de Mogi Mirim, diante 

da necessidade de assegurar condições adequadas para receber 

crianças e adolescentes com deficiência, conforme 

estabelecido pelo ordenamento jurídico de nosso país. 

Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. Colocados a 

votos, em sessão de hoje, em bloco, os requerimentos foram 

aprovados por todos os presentes. A seguir, o senhor 

Presidente submeteu à apreciação e à votação dos nobres 

Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa 

(aprovadas pela Casa): Moção Nº 1/2024 - Assunto: MOÇÃO 

DE PESAR PELO FALECIMENTO DO PROFESSOR 

GILMAR MACHADO DA SILVA, OCORRIDO EM 21 DE 

JANEIRO DE 2024, EM MOGI MIRIM. Autoria: CINOÊ 

DUZO E OUTROS. Moção Nº 2/2024 - Assunto: MOÇÃO 

DE PESAR COM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DO EX VEREADOR E EX PRESIDENTE 

DESTA CASA O SENHOR ALBINO BINO PERES DE 

BARROS, OCORRIDO DIA 22 DE DEZEMBRO DE 2023. 

Autoria: DIRCEU DA SILVA PAULINO E OUTROS. Moção 

Nº 3/2024 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA IRACY POLETINI, 

OCORRIDO EM 19 DE JANEIRO DE 2024. Autoria: MARA 

CRISTINA CHOQUETTA E OUTROS. Moção Nº 4/2024 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR, PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR IVAN MASSUSSI FILHO, OCORRIDO EM 18 

DE JANEIRO DE 2024. Autoria: MARA CRISTINA 

CHOQUETTA E OUTROS. Moção Nº 5/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA MARIA APARECIDA VOLTAM MARICCUTI, 

OCORRIDO EM 29 DE JANEIRO DE 2024. Autoria: MARA 

CRISTINA CHOQUETTA, ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES E OUTROS. Moção Nº 7/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA MADALENA HONORATO DA SILVA, AOS 69 

ANOS, OCORRIDO EM 31 DE DEZEMBRO DE 2023. 
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Autoria: ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. Moção Nº 

8/2024 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA ELIZETE MARIA 

DAVOLI MELO TAROSSI, AOS 62 ANOS, OCORRIDO 

EM 24 DE JANEIRO DE 2024. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA E OUTROS. Moção Nº 9/2024 - Assunto: MOÇÃO 

DE PESAR PELO FALECIMENTO DA SENHORA VILMA 

DA SILVA COSTA LIMA, AOS 76 ANOS, OCORRIDO EM 

14 DE DEZEMBRO DE 2023. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA E OUTROS. Moção Nº 10/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA SANDRA LIA MEDEIROS TOLEDO, AOS 72 

ANOS, OCORRIDO EM 14 DE JANEIRO DE 2024. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. Moção Nº 11/2024 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA DIVA GAGLIARDI DE MENEZES, AOS 98 

ANOS, OCORRIDO EM 19 DE NOVEMBRO DE 2023. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. Moção Nº 

12/2024 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PARA O CENTRO 

DE ESPECIALIZAÇÃO E BASE EDUCACIONAL E A 

TODOS OS FORMANDOS DAS TURMAS 91, 92, 93 E 94 

DE 2023, DOS CURSOS DE QUALIFICAÇÃO PRÉ-

PROFISSIONAL DO CEBE E DE ASSISTENTE 

ADMINISTRATIVO DO SENAI EM PARCERIA COM O 

CEBE, PELA FORMATURA DOS ASPIRANTES, NO DIA 

26 DE JANEIRO DE 2024 NA SEDE DA INSTITUIÇÃO 

EM MOGI MIRIM. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. 

Colocadas a votos, em sessão de hoje, em bloco, as moções 

foram aprovadas por todos os presentes. Na sequência, o Sr. 

Presidente deu por aprovadas, conforme deliberação do 

Plenário, as seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. 

Prefeito Municipal: Indicação Nº 16/2024 - Assunto: INDICO 

AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O 

SERVIÇO DE LIMPEZA DO PASSEIO PÚBLICO 
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LOCALIZADO AO LADO DA ENTRADA DO CRAS 

NORTE, BAIRRO JARDIM BI-CENTENÁRIO – REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 17/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE QUE SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE 

LIMPEZA E ROÇAGEM DO MATO ALTO DA ÁREA 

VERDE PERTECENTE AO MUNÍCIPIO LOCALIZADA 

NA RUA DANIEL MANARA, BAIRRO PARQUE DA 

IMPRENSA – REGIÃO OESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 18/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE QUE SEJA REALIZADO O 

SERVIÇO DE LIMPEZA E ROÇAGEM DO MATO ALTO 

DA PRAÇA MÁRCIO CARDOSO (MECÂNICO), BAIRRO 

JARDIM HELENA – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI. Indicação Nº 19/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

MANUTENÇÃO NA PLACA DE SINALIZAÇÃO DE 

TRÂNSITO, LOCALIZADA NA RUA DOS 

FERROVIÁRIOS, CRUZAMENTO COM A RUA CAMPO 

GRANDE, BAIRRO MIRANTE – REGIÃO LESTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

20/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA DANIEL MANARA (TRECHO DEFRONTE AO 

POSTO DE COMBUSTÍVEIS), BAIRRO PARQUE DA 

IMPRENSA – REGIÃO OESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 21/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 
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SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA BENEDITO 

BRANCO DE ABREU, CRUZAMENTO COM A AVENIDA 

ALCINDO DE BARBOSA, BAIRRO PARQUE DA 

IMPRENSA – REGIÃO OESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 22/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O 

SERVIÇO DE LIMPEZA DO PASSEIO PÚBLICO 

LOCALIZADO NO CANTEIRO CENTRAL DA AVENIDA 

PEDRO BOTESI – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 23/2024 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADA A OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

AVENIDA ALCINDO BARBOSA (TRECHO SAÍDA DE 

VEÍCULOS DO POSTO DE COMBUSTÍVEIS), BAIRRO 

PARQUE DA IMPRENSA – REGIÃO OESTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

24/2024 - Assunto: Indico ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da Secretaria 

de Esporte Juventude e Lazer, a realização de melhorias na 

quadra esportiva localizada na “Praça José Schincariol” (ao 

lado do fórum), contemplando a instalação de bebedouro. 

Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. Indicação Nº 

25/2024 - Assunto: Indico ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da Secretaria 

de Esporte Juventude e Lazer, a manutenção do bebedouro 

localizado no Ginásio de Esporte “Tucurão”, bem como a 

instalação de mais bebedouros no local. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA. Indicação Nº 26/2024 - Assunto: 

SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE QUE PROVIDENCIE MELHORIAS, NO 

QUE DIZ RESPEITO À MANUTENÇÃO E REPAROS DE 
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BRINQUEDOS (GIRA-GIRA, ESCORREGA, BALANÇO) 

ENFERRUJADOS, PODA DE ÁRVORES, REPAROS NA 

CALÇADA, TROCA DE LIXEIRAS QUE ESTÃO SEM 

FUNDO NA PRAÇA ALFREDO CASSOLI, NO JARDIM 

PAULISTA. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Indicação Nº 

27/2024 - Assunto: EMENTA: SOLICITO AO EXMO. SR. 

PREFEITO QUE REALIZE INSTALAÇÃO DE PONTOS DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO BOSQUE DE MARIA, NO 

JARDIM MURAYAMA. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 28/2024 - Assunto: EMENTA: 

SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE 

MANUTENÇÃO DA ESTRADA DAS PEDERNEIRAS, 

PRÓXIMO AO RESTAURANTE RANCHO CAIPIRA. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 29/2024 

- Assunto: EMENTA: SOLICITO AO EXMO. SR. 

PREFEITO QUE REALIZE LIMPEZA NA QUADRAS 

POLIESPORTIVAS DA EMEB ANA ISABEL DA COSTA 

FERREIRA, NO SEAC. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 30/2024 - Assunto: EMENTA: 

SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE 

LIMPEZA NA PRAÇA COMANDANTE JOSÉ ANTÔNIO 

MORENO NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 31/2024 - Assunto: EMENTA: 

SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE 

MANUTENÇÃO URGENTE DAS RUAS SEM 

PAVIMENTAÇÃO DO PARQUE DAS LARANJEIRAS. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 32/2024 

- Assunto: EMENTA: SOLICITO AO EXMO. SR. 

PREFEITO QUE REALIZE RECAPEAMENTO NA RUA 

DR. JOSÉ ANTÔNIO SEIXAS PEREIRA, NO JARDIM 

LONGATTO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 33/2024 - Assunto: EMENTA: SOLICITO AO 

EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE RECAPEAMENTO 

NA RUA DURVALINA MARTINS, NO PARQUE DA 

IMPRENSA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 34/2024 - Assunto: EMENTA: SOLICITO AO 

EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE MANUTENÇÃO 
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NO MEIO FIO DA RUA PREFEITO CARLOS FRACO DE 

FARIAS, NO EUGÊNIO MAZON (CDHU). Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 35/2024 - Assunto: 

SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA BENEDITO 

DIOGO DE OLIVEIRA, NO PARQUE DO ESTADO II. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 36/2024 

- Assunto: EMENTA: SOLICITO AO EXMO. SR. 

PREFEITO QUE REALIZE RECAPEAMENTO NAS RUAS 

DO EUGÊNIO MAZON (CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 37/2024 - Assunto: EMENTA: 

SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE 

RECAPEAMENTO NAS RUAS DO JARDIM EUROPA. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 38/2024 

- Assunto: Indico ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Dr. 

Paulo de Oliveira e Silva, através das secretarias competentes, 

a alteração da lei 6.414/2022, que dispõe sobre a concessão de 

isenções e incentivos fiscais a empresas, para que a norma 

também possa contemplar imóveis localizados fora do 

perímetro urbano. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. 

Indicação Nº 39/2024 - Assunto: EMENTA: SOLICITO AO 

EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE INSTALAÇÃO DE 

FAIXA DE PEDESTRES ELEVADA NA RUA DO 

MIRANTE, EM FRENTE A IGREJA DO SENHOR BOM 

JESUS, NA PRAÇA ITAPIRA. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES, CINOÊ DUZO. Indicação Nº 40/2024 - Assunto: 

EMENTA: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE 

REALIZE A CONSTRUÇÃO DE PASSEIO PÚBLICO 

ENTRE A UPA E O JARDIM LINDA CHAIB. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 41/2024 - Assunto: 

EMENTA: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE 

REALIZE LIMPEZA NAS MARGENS DA AVENIDA 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DE OLIVEIRA, NO 

PARQUE DO ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 42/2024 - Assunto: EMENTA: 

SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE 

INSTALAÇÃO DE DISPOSITIVO DE REDUÇÃO DE 
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VELOCIDADE NA RUA FRANCISCO FERRETTE, NO 

PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 43/2024 - Assunto: EMENTA: 

SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE 

LIMPEZA E MANUTENÇÃO NO BUEIRO LOCALIZADO 

EM FRENTE AO Nº 181 DA RUA DONIZETE DE 

CARVALHO, NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 44/2024 - 

Assunto: EMENTA: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO 

QUE REALIZE LIMPEZA E NO BUEIRO LOCALIZADO 

EM FRENTE AO Nº 586 DA RUA MAURO MARETTI, NO 

PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 45/2024 - Assunto: SOLICITO AO 

EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE INSTALAÇÃO DE 

PONTOS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NAS VIELAS DO 

MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 46/2024 - Assunto: EMENTA: SOLICITO AO 

EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE OPERAÇÃO TAPA 

BURACOS NA RUA MARIO BENI, NO PARQUE DO 

ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. A seguir, 

o Sr. Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a 

seguinte CORRESPONDÊNCIA: Resposta da 

Concessionária de Rodovias do Interior Paulista S/A - 

Intervias, na figura de Helvécio Tamm de Lima Filho, Diretor 

de Operações, referente ao ofício nº 355/2023, datado de 05 

de fevereiro de 2024. Resposta da Concessionária de 

Rodovias do Interior Paulista S/A - Intervias, na figura do 

Helvécio Tamm de Lima Filho, Diretor Superintendente, 

referente ao ofício nº 358/2023, datado de 09 de janeiro de 

2024. E-mail: – CE GIGOVPK 3610/2023 – FIN FINISA 

0612.765-18 – PM Mogi Mirim – de autoria de Márcio 

Antônio de Paula Capato, Gerente de Filial, referente à 

Liberação de Recursos Financeiros, datado de 14 de dezembro 

de 2023. E-mail: – CE GIGOV PK 3678/2023 – CR 

950153/MCIDADES/2023/MOGI MIRIM – Contratação – de 

autoria de Márcio Antônio de Paula Capato, Gerente de Filial, 

referente ao contrato de repasse celebrado entre o Município 
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de Mogi-Mirim e a Caixa Econômica Federal, datado de 20 de 

dezembro de 2023. Ofício nº 89/2023 do Fundo Social de 

Mogi Mirim, na figura de Marcos Francisco Lemes, assessor 

superior, para o Sr. Dirceu da Silva Paulino – Presidente da 

Câmara Municipal, referente às atividades desenvolvidas pelo 

Fundo Social durante o ano de 2023, datado de 01 de 

fevereiro de 2024. E-mail: – DAP-Divisão de Serviços 

Diversos-Assistência Policial – na figura de Jesus Roberto de 

Carvalho Junior, Delegado de Polícia Assistente, referente ao 

requerimento 486/2023, datado de 23 de janeiro de 2024. E-

mail: – Secretaria de Segurança Pública – Assessoria Técnico-

Policial – na figura de Mariana Marques Mesquita, 

Coordenadora da Assessoria Técnico-Policial, referente ao 

requerimento 486/2023, datado de 09 de janeiro de 2024. 

Resposta da secretaria de saúde, na figura de Clara Alice 

Franco de Almeida Carvalho, para o Sr. Dirceu da Silva 

Paulino – Presidente da Câmara Municipal, referente à 

indicação nº 824 de 2023 e aos requerimentos nºs 384, 385, 

551, 556 e 567 de 2023. Resposta da secretaria de educação, 

na figura de Ana Lúcia Bueno Peruchi, para o Sr. Dirceu da 

Silva Paulino – Presidente da Câmara Municipal, referente aos 

requerimentos nºs 553, 554, 575, 581 e 589 de 2023. Resposta 

da secretaria de mobilidade urbana, na figura de José Leandro 

Bordignon Fogaça, para o Sr. Dirceu da Silva Paulino – 

Presidente da Câmara Municipal, referente às indicações nºs 

829 e 845 de 2023 e aos requerimentos nºs 462 e 467 de 2023. 

Resposta do chefe de gabinete, na figura de Mauro Nunes 

Junior, para o Sr. Dirceu da Silva Paulino – Presidente da 

Câmara Municipal, referente ao Termo de acordo Nº 

001/2023. Resposta da secretaria de serviços municipais, na 

figura do Ernani Luiz Donatti Gragnanello, para o Sr. Dirceu 

da Silva Paulino – Presidente da Câmara Municipal, referente 

às indicações nºs 614, 675, 694, 773, 794 e 842 de 2023 e aos 

requerimentos nºs 552 e 561 de 2023. Correspondências 

datadas de 12 de dezembro de 2023 a 1º de fevereiro de 2024; 

(arquive-se, após dar ciência aos senhores vereadores 

interessados). Não havendo mais proposituras ou quaisquer 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

16 

outros documentos para serem levados ao conhecimento do 

Plenário, o Sr. Presidente facultou o uso da palavra no 

“Expediente”, anunciando os oradores inscritos, conforme § 

6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Fez uso da palavra o 

Vereador Geraldo Vicente Bertanha agradecendo a Deputada 

Letícia Aguiar pela emenda disponibilizada que contribuiu 

para a compra de dois motores de popa para o corpo de 

bombeiros. Salientou a compra, conseguida pelo próprio 

orçamento impositivo, de um aparelho desfibrilador. 

Comentou que, na última sexta-feira, o Estado passou para o 

Município duas grandes áreas localizadas próximas de onde 

estão a FATEC e a ETEC, destacou o empenho do advogado e 

ex-vereador Gerson Luiz Rossi Junior nessa conquista para a 

cidade. Enalteceu o trabalho da Secretária Maria Helena 

Scudeler de Barros por ser um elo importante entre o 

Município e os Governos Estadual e Federal, não desistindo 

mesmo diante das burocracias existentes. Fez uso da palavra a 

Vereadora Mara Cristina Choquetta chamando a atenção dos 

vereadores, principalmente daqueles ligados ao esporte, para 

contribuírem com um atleta de queda de braço da cidade 

chamado Diego, que disputará um título no Peru, porém, para 

isso, ele precisará de recursos para pagar a passagem e para se 

hospedar no local, chegando a um total de R$ 4.000,00. Disse 

que procurou a secretaria de esportes em busca de ajuda, mas 

a ajuda foi negada. Finalizou dizendo que conta com a ajuda 

dos nobres vereadores por essa causa. Fez uso da palavra a 

Vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório agradecendo a 

aprovação de dois requerimentos que requerem informações 

sobre a UTI Neonatal da Santa Casa, demonstrou grande 

preocupação com o caso, pois já são 4 meses fechada. Disse 

que conversou com a Secretária e com o Prefeito, entrando em 

contato, até mesmo, com a DRS em São João da Boa Vista, 

apenas não conseguindo falar com a Gerente, expôs que há um 

risco de o credenciamento ser perdido. Destacou que está 

esperando uma resposta desde quinta-feira da Secretária, e até 

agora nada, lamentando a situação. Fez uso da palavra o 

Vereador Alexandre Cintra parabenizando a Vereadora Lúcia 
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pela fala anterior como humana e como médica. Questionou 

quem é a gerente para não atender uma Vereadora, 

demonstrando seu apoio a ela. Comentou sobre a formatura do 

CEBE, relembrando a sua formatura e a do Vereador Cinoê no 

local, ficou muito feliz em ver que muitos dos jovens que lá 

estão já se encontram trabalhando, e isso mostra que a vida 

está continuando; agradeceu ao José Pedreira, Presidente do 

CEBE, ao Rotary Club, aos voluntários e a todos os docentes. 

Elogiou o trabalho feito pelo terceiro setor, deixando seu total 

apoio a eles, relembrando que ele próprio é resultado do 

terceiro setor. Parabenizou o Secretário Luiz Dalbo pelo 

excelente trabalho que tem feito na pasta, mesmo com 

orçamento reduzido, citando o trabalho realizado em Martim 

Francisco no dia de ontem. Fez uso da palavra a Vereadora 

Joelma Franco da Cunha dizendo que, na semana passada, 

fizeram a reunião da frente parlamentar do agronegócio, sendo 

relatado que alguns homens de 50, 60 e 70 anos foram 

excluídos das redes sociais do Município por fazerem 

apontamentos nas informações prestadas pelo Prefeito. 

Comentou que isso ocorreu também com as mães dos autistas 

apenas por trazerem a verdade delas à tona. Lamentou isso 

ocorrer na cidade e a necessidade de ser protocolado um 

projeto de lei para dispor sobre a proibição de excluir usuários 

e comentários na página eletrônica de Mogi Mirim. Salientou 

a importância de a população ser ouvida, de os gestores 

revisarem o trabalho e de dar o melhor retorno à cidade. 

Criticou o Prefeito por essa atitude, pois fica explícita a 

fragilidade da gestão. Fez uso da palavra a Vereadora Luzia 

Cristina Cortes Nogueira dizendo que trabalhou pelo 

programa Maria da Penha e conseguiu trazer para a cidade, 

por meio da Deputada Katia Sastre, duas motos num valor de 

R$ 100.000,00. Comentou que, para finalizar a sala Maria da 

Penha, faltava complementar a mobília, que foi completada 

com uma parte da verba conseguida pelo ex-Vereador Tiago 

Costa, junto ao Deputado Caruso. Citou uma situação triste 

ocorrida um dia antes em que o botão do pânico foi 

necessário, pois a médica percebeu a aproximação do ex-
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marido e logo acionou o botão, fazendo com que guardas, que 

estavam lá perto, contivessem a situação. Salientou que ficou 

muito emocionada na sala Maria da Penha porque conseguiu 

que a Fernanda, da Polícia Militar, estivesse lá, além da 

presença da família da Adriana Gomes. Destacou que 

juntamente com a Maria Helena conseguiram chegar a 750 

cestas básicas, no início de janeiro, para o fundo social. Fez 

uso da palavra a Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena 

parabenizando o botão do pânico ter funcionado no caso que a 

Vereadora Luzia citou. Porém, comentou que mulheres 

precisaram no final do ano, e a informação obtida é que o 

sistema estava em recesso, bem como o sistema de 

monitoramento da cidade. Questionou o anúncio feito dizendo 

que cirurgias eletivas foram zeradas, pois várias pessoas 

procuram-na relatando estarem anos na fila de espera. 

Lamentou o fato de a UTI neonatal estar fechada, citando dois 

casos que tiveram problema pela falta dessa estrutura, 

questionou como uma cidade como Mogi fica sem isso, sem 

contar que o Município atendia a região. Criticou o abandono 

que estão as estradas rurais, criticou o fato de a cidade ter 

ficado 4 meses sem coleta de lixo. Comentou sobre a última 

audiência sobre autismo, feita pelo Vereador Orivaldo, em que 

as mães puderam dizer as próprias verdades sobre o amparo 

que a cidade lhes dá. Fez uso da palavra o Vereador Moacir 

Genuário lamentando a situação da UTI neonatal e dando 

apoio à Vereadora Lúcia pela sua luta. Citou o caso de uma 

pessoa que passou mal, hoje, no Poupatempo, porém a ajuda 

especializada demorou a chegar, e os funcionários do local 

não estavam preparados para essa situação, justificando a 

necessidade de os colaborares terem algum treinamento com o 

corpo de bombeiros da cidade. Lamentou a cidade por não 

colaborar com os atletas que daqui levam o nome para fora, 

citando alguns exemplos como ele mesmo e o próprio Sr. 

Presidente, Dirceu, comentou que é necessário haver mais 

apoio por parte do poder público. Destacou que fez uma 

indicação sobre a necessidade de ser feita uma nebulização na 

cidade contra a dengue e contra escorpiões, ficou feliz que o 
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Prefeito respondeu dizendo que isso já começou a ser feito. 

Fez uso da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior 

citando algumas vitórias que ele conseguiu ao longo dos três 

primeiros anos de mandato, enviando emenda para a 

revitalização do piso do ginásio do Vila Dias, emenda para 

cirurgias eletivas, emendas para a Equipotencia, para a Badi e 

para a Resgate a Vida, emenda para a compra de 

equipamentos na UBS do Aterrado e emenda para a reforma 

do prédio do Centro Dia. Destacou que os valores passaram de 

R$ 1.000.000,00, beneficiando a cidade e a população. Fez 

uso da palavra o Vereador João Victor Coutinho Gasparini 

anunciando a publicação no diário oficial de uma emenda 

conseguida por ele, junto ao Deputado Guto Zacarias, no valor 

de R$ 200.000,00 destinada ao CEBE. Salientou que em 2023 

batalhou pelo fornecimento dos uniformes para os alunos da 

cidade, porém ainda batalha para que o Município 

disponibilize materiais, principalmente, para as famílias mais 

vulneráveis. Pediu apoio a todos os Vereadores nessa luta, 

deixou registrado que todos vejam-no como um canal de 

interlocução da Câmara com o Governo e assim superar 

desafios. Destacou que em 2024 irá trabalhar para que ocorra 

a revitalização da região central, além de desenvolver um 

nome código tributário, uma nova legislação de obras, 

facilitando o desenvolvimento de negócios na cidade. Fez uso 

da palavra o Vereador Cinoê Duzo citando o Professor Gilmar 

de Educação Física, que formou milhares e milhares de 

crianças, lamentando essa grande perda para o esporte e para a 

educação. Salientou que apoia a ideia de cobrir as quadras 

esportivas nas escolas, pois o calor atual é extremo, sendo 

muito perigoso para as crianças e professores. Comentou 

sobre o dissídio dos funcionários públicos da cidade, 

relembrando os 2% que foram dados anteriormente, desafiou o 

atual Prefeito a incorporar a parcela destacada no salário de 

todos os servidores, além de subir o vale-refeição para R$ 

1.000,00, sem contar dar no mínimo 15% de aumento a eles. 

Destacou que a estrada de Martim Francisco oferece risco de 

morte, faltando sinalização e acostamento, lamentou o estado 
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das estradas rurais na região, prejudicando o trabalho dos 

agricultores. Fez uso da palavra o Vereador Luís Roberto 

Tavares citando seus requerimentos e indicações cobrando 

ações do Poder Executivo. Comentou que, no final do ano, 

estava na luta pela manutenção da ponte próxima da Tenneco, 

solicitou que fosse feito um laudo, foi atrás da defesa civil, 

porém, quando resolveram fazer algo, a Prefeitura disse, numa 

matéria de jornal, que a ponte está ok, entretanto não é isso o 

que se vê, reforçando que a Associação de Engenheiros e 

Arquitetos de Mogi Mirim endossou a necessidade de haver 

uma intervenção no local. Não havendo mais oradores 

inscritos, o Sr. Presidente suspendeu a Sessão às 20h02, 

conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM DO 

DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 

TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 1º, inciso I, do 

Artigo 171 do Regimento Interno. 1. Projeto de Lei Nº 

145/2023, de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, "DISPÕE 

SOBRE REVOGAÇÃO DE DISPOSITIVO DE LEI 

MUNICIPAL QUE ESPECIFICA". Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social; de Exame de Assuntos 

Industriais e Comerciais e de Finanças e Orçamento. Fez uso 

da palavra o Vereador João Victor Coutinho Gasparini 

dizendo que a referida lei é a de número 4.707, que 

apresentava concessões e benefícios à empresa INCAM, 

atualmente, para que a empresa tenha autonomia acerca do seu 

terreno, é necessária a revogação de parte do antigo 

dispositivo. Destacou que essa é uma prática comum de ser 

feita nesses casos, não havendo nenhum outro significado 

embutido. Fez uso da palavra a Vereadora Joelma Franco da 

Cunha dizendo que a empresa cumpriu com os requisitos 
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necessários acordados à época, comentou que essa é uma 

prática e comum e legal, pois favorece a entrada de empresas 

na cidade. Questionou o fato de isso só ser feito na zona 

urbana, observando a necessidade de acontecer, também, na 

zona rural. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de 

Lei Nº 145/2023 foi aprovado por todos os presentes. EM 

PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso I, do 

Artigo 172 do Regimento Interno. 2. Projeto de Lei Nº 

207/2022, de autoria da Vereadora SÔNIA REGINA 

RODRIGUES MÓDENA, "INSTITUI O BANCO DE 

IDEIAS LEGISLATIVAS NO MUNICÍPIO DE MOGI 

MIRIM, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer 

Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e 

Orçamento. Fez uso da palavra a Vereadora Sônia Regina 

Rodrigues Módena dizendo que o intuito é fazer com que a 

população participe mais do processo legislativo municipal, 

dando liberdade para que ideias e sugestões sejam 

disponibilizadas a todos os vereadores. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 207/2022 foi aprovado por 

todos os presentes. 3. Projeto de Lei Nº 16/2023, de autoria da 

Vereadora SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA, 

"INSTITUI NO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM O 

PROGRAMA MUNICIPAL DE COMBATE À VIOLÊNCIA 

POLÍTICA CONTRA MULHERES E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". Parecer Conjunto das Comissões de 

Justiça e Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e 

Assistência Social e de Finanças e Orçamento. Fez uso da 

palavra a Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena dizendo 

que o projeto tem o objetivo de falar sobre esse tema, em 

seguida fez a leitura de uma matéria do CNJ, Conselho 

Nacional de Justiça. Comentou que uma democracia real 

depende de diversas opiniões e crenças, salientou que a 

demanda para cada Vereador na cidade é grande, observando 

que o número atual é pouco. Relembrou momentos difíceis de 

quando foi Presidente da Câmara, porém ressaltou que nunca 

interrompeu uma sessão e nunca impediu um projeto de ser 

votado. Salientou a importância de haver políticas voltadas às 
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mulheres, mostrando as dificuldades das mães que trabalham 

fora e que precisam deixar seus filhos em creches. Fez uso da 

palavra o Vereador Cinoê Duzo dizendo que atualmente há 

um grande avanço na democracia nesta Casa com 5 

Vereadoras. Pediu respeito às mulheres, às professoras, às 

vereadoras, às mães e reforçou que as mulheres são mais 

acolhedoras. Agradeceu a presença da Dona Rosa, 

representante do conselho do idoso, elogiando a energia dela 

para estar presente nas sessões e para continuar sua luta. Fez 

uso da palavra o Vereador Dirceu da Silva Paulino 

parabenizando a Vereadora pelo projeto, citando que todos os 

Vereadores, salvo o Moacir por ter entrado recentemente, 

conhecem os motivos que a levaram a fazê-lo. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 16/2023 foi 

aprovado por todos os presentes. 4. Projeto de Lei Nº 53/2023, 

de autoria da Vereadora SÔNIA REGINA RODRIGUES 

MÓDENA, "INSTITUI NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE 

MOGI MIRIM E INCLUI NO CALENDÁRIO OFICIAL DO 

MUNICÍPIO, A ‘CAMINHADA PELO FIM DA 

VIOLÊNCIA CONTRA MULHERES E MENINAS’ E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.", Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social. Fez uso da palavra a 

Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena dizendo que o 

intuito do projeto é incluir a caminhada contra a violência de 

mulheres e meninas no calendário oficial do Município. 

Comentou que nessa semana motivou uma mãe a denunciar 

que sofre violência do filho há décadas. Citou um caso de uma 

mulher que era ameaçada por tentar terminar um 

relacionamento quando descobriu que o homem tinha outra. 

Defendeu que a mulher tenha informações e força para 

denunciar qualquer tipo de agressão e que os valores de 

respeito a elas estejam acima de outros que as impeçam de 

denunciar. Fez uso da palavra a Vereadora Joelma Franco da 

Cunha dizendo que, na sexta-feira passada, saíram dados do 

IBGE mostrando que há 6 milhões de mulheres a mais do que 

homens. Salientou que, longe do feminismo extremado, a 
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mulher só quer respeito e o espaço dela. Citou uma análise 

que expôs que 3 a cada 10 mulheres sofrem violência 

doméstica no país, deixando o Brasil na segunda posição num 

ranking de violência contra elas. Comentou sobre um vídeo de 

agressão a que assistiu e fez o questionamento sobre se isso é 

de agora ou se sempre existiu e as redes sociais estão 

mostrando. Destacou que a violência pode ser física, 

emocional, financeira, por vezes são situações complexas. 

Ressaltou que o Sr. Presidente passou, nesta Casa de leis, um 

projeto sobre gravidez e que isso precisa ser continuado, pois 

a meninas precisam aprender a respeitar o próprio corpo, 

aprender que possuem caminhos, que podem estudar, que 

podem trabalhar, que podem ser donas de casas maravilhosas, 

desde haja respeito, pois isso é digno. Fez uso da palavra o 

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo que, no dia 

29 de fevereiro, fará uma audiência pública sobre a 

insegurança de Mogi Mirim, e essa pauta deve ser trazida para 

ser discutida no plenário. Comentou que o código penal 

precisa ser revisto, pois as medidas protetivas, por vezes, não 

funcionam, citando um exemplo de feminicídio. Destacou que 

todos precisam participar disso, e cada vez mais haver mais 

consciência da situação, pois realmente existe uma 

desproporcionalidade de força entre homens e mulheres, 

sendo necessárias algumas medidas práticas para resolver a 

situação. Salientou a importância de o executivo colocar em 

prática essas leis, pois geralmente os vereadores precisam 

ficar vigilantes para que algo seja colocado em prática no dia 

especificado, do contrário, nada é feito. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 53/2023 foi aprovado por 

todos os presentes. 5. Projeto de Lei Nº 70/2023, de autoria da 

Vereadora SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA, 

"DISPÕE SOBRE A IMPLANTAÇÃO DE AÇÃO DE 

PREVENÇÃO E CONTROLE DO DIABETES EM 

CRIANÇAS E ADOLESCENTES MATRICULADOS NAS 

ESCOLAS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO 

DE MOGI MIRIM". Pareceres das Comissões de Justiça e 

Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência 
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Social e de Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra a 

Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena dizendo que o 

Brasil ocupa a 5ª colocação num ranking mundial de pessoas 

com diabetes, citando que a tendência é que o número de 

diabéticos dobre até 2030. Reforçou a importância de o tema 

ser levado às escolas, informando os alunos, os professores e 

os profissionais do local. Comentou que há um teste simples 

de ser feito e que todos deveriam saber fazê-lo a partir de 

certos sintomas. Ressaltou que muitos casos de hemodiálise 

acontecem por causa da diabetes, atingindo números altos, 

com pesquisas mostrando que 7 em cada 10 hemodiálise 

poderiam ter sido evitadas, o que mostra a necessidade de o 

tema ter um debate mais amplo. Fez uso da palavra o 

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo que, há um 

tempo, participou de uma palestra com um neuropediatra, que 

fez uma ligação entre crianças autistas e o diabetes. Comentou 

que foi necessário entrar com uma ação da justiça para 

conseguir medicamentos para o diabético, chega a ponto de a 

pessoa ir procurar o medicamento e o posto estar fechado. 

Citou o exemplo da cidade de Conchal, que criou o programa 

de pessoas multiplicadoras, que são pessoas com 

conhecimento capaz de passa-lo a professores, professores de 

apoio e familiares, lamentando o fato de isso não ocorrer em 

Mogi Mirim, mesmo sendo uma cidade maior e com um 

orçamento maior. Fez uso da palavra a Vereadora Joelma 

Franco da Cunha dizendo que temas como esse já deveriam 

estar na pauta da Secretaria de Saúde, pois uma política de 

prevenção gera menos custos com tratamentos posteriormente. 

Comentou que a escola, como grande ponto de apoio às 

crianças, poderiam ser melhor utilizadas, lembrou o exemplo 

de que antigamente havia um acompanhamento com dentistas 

na escola, e isso poderia ser feito pensando em outras áreas, 

pois as crianças já estão no local, sendo necessária apenas 

uma autorização dos pais para que os acompanhamentos 

ocorram. Salientou a importância de haver mais comunicação 

entre as secretarias de saúde e de educação e a importância de 

não faltar médico pediatra na rede. Fez uso da palavra a 
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Vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório dizendo que, da 

mesma forma que a escola pede a carteirinha de vacinação, 

deveria ser pedido um exame de glicemia em jejum. 

Comentou sobre a diferença entre o diabetes tipo 1 e tipo 2, 

sendo aquele uma doença autoimune, e este uma condição que 

é adquirida com o tempo, que causa resistência à insulina por 

fatores normalmente externos. Defendeu uma maior 

integração entre as áreas da saúde e da educação, defendendo 

a possibilidade de haver sim um acompanhamento anual das 

crianças por meio de testes. Fez uso da palavra o Vereador 

Cinoê Duzo defendendo um investimento em atividade física 

como aspecto preventivo do diabetes, pois o melhor remédio é 

não tomar remédio. Relembrou um projeto do Vereador 

Dirceu que estimulava, em um dia específico, a realização do 

maior número de atividades física possíveis, mostrando o uso 

do celular como um grande problema atualmente. Salientou 

que essa educação alimentar vem de casa, com os pais, pois 

não se pode jogar a responsabilidade toda na escola, que, por 

sua vez, já faz um controle alimentar com nutricionista. 

Finalizou defendendo o estímulo à atividade física como saída 

para essa situação. Fez uso da palavra o Vereador Luís 

Roberto Tavares dizendo que já viu pessoas perderem 

membros do corpo e ficarem cegas, provando o quão sério é 

esse assunto. Finalizou parabenizando a Vereadora Sônia pelo 

projeto. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei 

Nº 70/2023 foi aprovado por todos os presentes. 6. Projeto de 

Lei Nº 121/2023, de autoria da Vereadora SÔNIA REGINA 

RODRIGUES MÓDENA, "DISPÕE SOBRE ADOÇÃO DE 

MEDIDAS DE SEGURANÇA PARA A PRÁTICA DE 

HIPISMO E DEMAIS MODALIDADES DESPORTIVAS E 

COMPETIÇÕES UTILIZANDO ANIMAIS, REALIZADAS 

NO TERRITÓRIO DO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM (‘LEI 

RAYSSA MARCONDES DE FREITAS’)". Parecer Conjunto 

das Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte, Assistência Social; de Defesa e Direitos dos 

Animais e de Finanças e Orçamento. Em seguida, o Sr. 

Presidente deu ciência à Casa de uma Emenda Modificativa nº 
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01 ao Projeto de Lei nº 121/2023. Colocada a votos, em sessão 

de hoje, a entrada da Emenda Modificativa nº 01 foi aprovada 

por todos os presentes. Fez uso da palavra o Vereador 

Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo ser um amante dessa 

prática esportiva. Disse que tem vários conhecidos que 

possuem rancho e que, conversando com eles, chegou à 

conclusão de que era necessário um prazo maior para se 

adaptarem às exigências e não sofrerem as penalidades. Fez 

uso da palavra a Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena 

dizendo que a ideia do projeto é derivada dos pais da Rayssa. 

Em seguida, contou brevemente como foi o acidente da 

garota, comentando a importância de haver o uso do 

equipamento. Destacou que o projeto não visa apenas à vida 

da pessoa, mas também ao respeito do animal, pois o esporte 

só poderá ser iniciado após haver a colocação e o uso dos 

equipamentos. Salientou o projeto respalda a colocação à vista 

das normas de utilização do local, citando exemplo de um 

estande de tiros. Comentou que, quando for acontecer algum 

tipo de festa, deve haver um suporte no local como 

ambulância, ou, dependendo do caso, deve-se informar ao 

SAMU e à Unidade de saúde, pois pode ser necessário deixar 

pessoas em prontidão. Fez uso da palavra o Vereador Luís 

Roberto Tavares dizendo que a infeliz fatalidade abriu os 

olhos dos Vereadores e que espera que abra os olhos dos 

Deputados. Questionou quantos locais onde deixamos nossos 

filhos realmente estão aptos e seguros para recebê-los, 

lamentando as vidas perdidas com valores inestimáveis. 

Colocados a votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 

121/2023 e a Emenda Modificativa nº 01 foram aprovados por 

todos os presentes. Pela ordem, fez uso da palavra o Vereador 

Luís Roberto Tavares pedindo que não haja a parte dos 

trabalhos reservada à Explicação Social. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o pedido do Vereador foi aprovado pela 

maioria dos presentes. Pela ordem, fez uso da palavra a 

Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena pedindo para 

haver uma foto dos Vereadores com a família da Rayssa. 

Finda a pauta constante da “Ordem do Dia”, o Sr. Presidente, 
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por não haver a parte dos trabalhos reservada à 

“EXPLICAÇÃO PESSOAL”, determinou que fosse 

guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento dos senhores GILMAR MACHADO DA SILVA, 

ALBINO BINO PERES DE BARROS, IRACY POLETINI, 

IVAN MASSUSSI FILHO, MARIA APARECIDA VOLTAM 

MARICCUTI, MADALENA HONORATO DA SILVA, 

ELIZETE MARIA DAVOLI MELO TAROSSI, VILMA DA 

SILVA COSTA LIMA, SANDRA LIA MEDEIROS 

TOLEDO, DIVA GAGLIARDI DE MENEZES, RAYSSA 

MARCONDES DE FREITAS. Nada mais a se tratar, o Sr. 

Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino, agradeceu a 

presença de todos e, sob a proteção de Deus, deu por 

encerrados os trabalhos da presente Sessão às 21h45, 

determinando a lavratura da presente ata, a qual, depois de 

achada conforme, discutida e aprovada, vai, a seguir, 

devidamente assinada.  
 


